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            ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE ECOLOGÌA  

 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas del día nueve  de Julio del año dos 

mil nueve, en la Sala de Juntas del 2do. Piso del Edificio de Tesorería Municipal ubicado en la Calle 

2 Pte. Número 107 en el Centro Histórico de la Ciudad de Puebla Pue; con fundamento en lo 

establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 

188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 

fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 

Lic. Ma. Isabel Ortiz Mantilla   Presidenta de la Comisión de Ecología y Medio 

Ambiente. 

Mtro. Víctor Manuel Rosales Muñoz Director de Proyectos Estratégicos en el 

Ayuntamiento   

Ing. Francisco Romero Levet   Presidente del Consejo de Ecología 

Lic. Juan Manuel Aguilar de La Peña   Secretario del Consejo Ciudadano de Ecología  

Ing. Leopoldo Muro Gutiérrez    Vocal de Vigilancia  del Consejo  

A.C. Enrique Olarte Gómez  Consejero 

Ing. Marcial Juan Rosario Ramírez  Consejero 

Ing. Víctor Manuel Canarios Silva  Consejero 

Tec. David Silva Aguilar     Consejero 

M.C Juvencio Monroy Ponce   Consejero 

Dr. Edgar Ruvalcaba Salazar   Consejero 

Bertha Galicia Gutiérrez    Consejero   

Ing. Israel Garza Vargas     Consejero 

Arq. Oscar Domínguez Lozano    Consejero 

Ing. Enrique Hernández Mendoza   Consejero 

Lic. Araceli Rojas Oropeza de Oliva Consejera 

Lic. Javier Pantoja Morales  Rpte. Del Coordinador General del Organismo 

Operador del Sistema de Limpia. 

María Eulalia  Sánchez R.   Invitada Especial  

Lic. Alejandro Ávila Fraginals  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana 

                                                                        

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria de Consejo correspondiente al mes de Julio, con 

el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y Apertura de Sesión. 

2. Lectura del orden del día y aprobación del Acta de la Sesión Anterior. 

3. Presentación de conclusiones del análisis que cada Comisión hizo de los Proyectos 

Ambientales Metropolitanos presentados en Sesión Conjunta de los Consejos Ciudadanos.   
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4. Revisión de asistencias de Consejeros y definición de Candidatos a la Presidencia del 

Consejo Ciudadano de Ecología, cuyas elecciones se llevarán a cabo en el mes de 

agosto de 2009. 

5. Asuntos Generales 

 Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL Y APERTURA DE LA SESIÓN 

 

Ing. Francisco Romero Levet.- Presidente del Consejo da la bienvenida a los Consejeros 

ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, continúa y declara que existe 

quórum legal para iniciar formalmente la sesión,  da lectura del orden del día y circula el acta de 

la sesión anterior para firma de los presentes.  

 

PRESENTACIÓN DE CONCLUSIONES DEL ANÁLISIS QUE CADA COMISIÓN HIZO DE LOS PROYECTOS 

AMBIENTALES METROPOLITANOS PRESENTADOS EN SESIÓN CONJUNTA DE LOS CONSEJOS 

CIUDADANOS.   

A continuación el Presidente del Consejo solicita a los responsables de las Comisiones, 

(conformadas en la sesión anterior), expongan sus comentarios y sugerencias de los proyectos que 

fueron presentados en la sesión Conjunta.  

 

Los Consejeros toman la palabra y opinan que los proyectos que se presentaron en la Sesión 

Conjunta, no se les puede llamar proyectos ejecutivos, ya que carecen de sustento y de algunos 

aspectos para ser objetivos. Después de una extensa conversación entre el pleno, se pide a los 

representantes de las comisiones expongan su reflexión para conocimiento de todos. 

A continuación cada Comisión expone sus observaciones y concluyen en que es conveniente 

solicitar más información a la SEGUROP, específicamente en el tema de Ordenamiento Territorial. 

Posteriormente de obtener información mucho más desarrollada, se elaborará otro análisis y se 

obtendrá como resultado un dictamen. Con el proyecto de Puebla Sistema Verde, piden que se 

amplíen más sugerencias. Los Consejeros externan que es necesario activarse para ver los 

avances en Puebla Capital, que no es posible que en el tema de Ecología como por ejemplo 

Desarrollo Urbano, etc., todavía se distingan proyectos de este tipo, es lamentable. 

REVISIÓN DE ASISTENCIAS DE CONSEJEROS Y DEFINICIÓN DE CANDIDATOS A LA PRESIDENCIA DEL 

CONSEJO CIUDADANO DE ECOLOGÍA, CUYAS ELECCIONES SE LLEVARÁN A CABO EN EL MES DE 

AGOSTO DE 2009. 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Muestra el listado de las asistencias de los Consejeros Ciudadanos 

de Ecología, con el propósito de conocer quienes son los candidatos a tomar la Presidencia en 

este nuevo período, y apegado a lo que señala el Código Reglamentario se informa que; los 

consejeros deben tener un año de antigüedad en el Consejo, cubrir el cincuenta por ciento más 

uno de las asistencias en el último año y tener el expediente completo, cabe la pena señalar que 

en el mes de Agosto es importante contar con su asistencia porque se llevará a cabo la elección 

de Presidente del Consejo y mesa directiva. 

 

Muestra la lista de los integrantes del consejo y explica: 

 

 De color rojo están marcados los nombres de los consejeros que tienen más de cuatro 

faltas consecutivas y que por lo tanto están sujetos a baja. 
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 De color amarillo y azul están marcados los consejeros que no hayan cubierto algún punto 

que señale el código reglamentario (tener un año de antigüedad en el consejo, cubrir el 

cincuenta por ciento más uno de las asistencias del último año y tener el expediente 

completo). 

 De color verde están marcados aquellos consejeros que cubren los requisitos que señala 

el código reglamentario. 

 

Candidatos: 

 Tec. David Silva Aguilar 

 Arq. Oscar Domínguez Lozano 

 Dr. Edgar Ruvalcaba Salazar  

 Ing. Enrique Hernández Mendoza   

 

A continuación el Secretario Ejecutivo del Consejo propone a los candidatos a la Presidencia del 

Consejo, elaboraren una presentación muy breve que contenga una síntesis de cómo llevarían la 

Presidencia y quienes formarían su mesa directiva, por otro lado, requiere que el Presiente saliente  

haga una entrega recepción de toda documentación que se le haya entregado en su periodo 

de gestión. 

       

ASUNTOS GENERALES 

 

Se informa ante el consejo que inmediatamente al día siguiente de la sesión del mes de Junio tal y 

como lo solicitó el Consejo, se envió un oficio (por unanimidad del Consejo Ciudadano de 

Ecología), a la Presidenta Municipal y hasta este momento no se ha obtenido respuesta. Comenta 

la comisión de ecología y salud tuvieron una reunión, en la cual se presentaron los diagnósticos 

que se realizaron de normatividad y todo lo que se refiere al contrato de concesión en el Relleno 

Sanitario; en este punto se hablo de que no existe un lugar adecuado para depositar los residuos 

sólidos, otro tema que hablaron es en relación a la Agencia de Protección al Ambiente, y lo que 

se refiere al aspecto ambiental. Se entregaron carpetas con todo lo referente a dichas 

presentaciones. 

 

Lic. Araceli Rojas Oropeza de Oliva.- A continuación expone una serie de fotografías que captan 

el mal estado en que se encuentran algunas calles de Puebla Capital como: falta de 

mantenimiento en ellas, banquetas en mal estado, baches, señalización, lugares con basura, etc. 

Los Consejeros señalan que este tipo de fotografías son las que se deben enviar ante la Presidenta 

Municipal para que atienda la voz ciudadana.  

  

Tec. David Silva Aguilar.- Indica  que ha salido de viaje por cuestiones de su trabajo y no ha 

podido atender el correo electrónico que le enviaron sin embargo, tratará de darles una 

respuesta inmediata. Informa que tuvo la oportunidad de asistir a un foro en México, en donde 

asistieron varios representantes de Puebla como: Africam, mujeres ambientalistas, Centros de 

Acopio, entre otros, lo que resalta de este evento es que las autoridades admitieron que solos no 

pueden con el problema de los residuos sólidos, y piden el apoyo de la iniciativa privada, de 

empresas que tienen la misma inquietud para mejorar, indica que le sorprendió el hecho de que 

más de 2400 Municipios que existen en todo el país, sólo 17 cumplen con la norma oficial, otra de 

las cosas abordadas en el Foro fue la realización de tres mesas de trabajo, mismas que se resaltó 

la intranquilidad de los ciudadanos por saber ¿donde están los centros de acopio? ¿Qué hacen? 

y ¿a que se dedican¿ procurando de recopilar toda la información necesaria y llevarla ante la 

Cámara de Diputados y se atienda este tema. 
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M.C Juvencio Monroy Ponce.- Pide un espacio en la próxima sesión del Consejo para hacerles una 

presentación, solicitud complacida por el Presidente del Consejo. 

  

Siendo las veintiuna horas del este mismo día se da por terminada la sesión llegando a los 

siguientes: 

ACUERDOS 

 Se convocará a la próxima sesión ordinaria del Conejo el día jueves 06 de Agosto  de 2009 

a las 19:00 horas.  

 Se solicitará a la SEGUROP envíen información (más amplia) de los proyectos que fueron 

presentados en la sesión conjunta, para poder emitir un análisis y tener un dictamen. 

 Los Consejeros que fueron elegidos como posibles candidatos a la Presidencia para el 

próximo periodo son: 

 Tec. David Silva Aguilar 

 Arq. Oscar Domínguez Lozano 

 Dr. Edgar Ruvalcaba Salazar  

 Ing. Enrique Hernández Mendoza 

 

 

 

CONSEJEROS CIUDADANOS 

 

 

 

 

Ing. Francisco Romero Levet 

Presidente del Consejo de Ecología 

 

 

 

 

Lic. Juan Manuel Aguilar De La Peña  

Secretario del Consejo Ciudadano de Ecología 

 

 

 

 

Ing. Leopoldo Muro Gutiérrez   

Vocal de Vigilancia  del Consejo Ciudadano 

 de Ecología 

 

 

 

 

 

A.C. Enrique Olarte Gómez 

Consejero 

 

 

 

Ing. Marcial Juan Rosario Ramírez 

Consejero 

 

 

 

Ing. Víctor Manuel Canarios Silva 

Consejero 
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Tec. David Silva Aguilar 

Consejero 

 

M.C Juvencio Monroy Ponce 

Consejero 

 

 

 

Dr. Edgar Ruvalcaba Salazar 

Consejero 

 

 

 

Bertha Galicia Gutiérrez 

Consejera 

 

 

 

Ing. Israel Garza Vargas 

Consejero 

 

 

 

Arq. Oscar Domínguez Lozano 

Consejero 

 

 

 

Ing. Enrique Hernández Mendoza 

Consejero 

 

 

 

Lic. Araceli Rojas Oropeza de Oliva 

Consejera 

 

 

 

María Eulalia  Sánchez R. 

Invitada Especial 

 

FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIENTO Y DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE PUEBLA 

 

 

 

 

Lic. Ma. Isabel Ortiz Mantilla 

Presidenta de La Comisión de Ecología y Medio 

Ambiente en el Ayuntamiento 

 

 

 

 

 

Mtro. Víctor Manuel Rosales Muñoz 

Director de Proyectos Estratégicos 

 

 

 

Lic. Javier Pantoja Morales  

Rpte. Del Coordinador General del Organismo 

Operador del Sistema de Limpia 

 

 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals 

Secretario Ejecutivo del Consejo de 

Participación Ciudadana 

   


